

NOVEMBRE EST LE



MOIS DE LA PRÉVENTION DES CHUTES

NOUS AVONS TOUS UN RÔLE À JOUER

Le Mois de la prévention des chutes encourage les organismes à coordonner leurs efforts afin d'avoir un impact plus grand. Des organismes canadiens participent en planifiant des initiatives et en partageant des renseignements fondés sur des données probantes sur la prévention des chutes.

En unissant nos efforts, nous pourrons mieux faire connaître la prévention des chutes et aider tous les intervenants à envisager le rôle qu'ils peuvent jouer pour aider les personnes âgées à demeurer actives, autonomes et en santé en vieillissant.



Visitez novembresanschute.ca pour



TROUSSE D'INFORMATION



INITIATIVES



INFORMATION À L'INTENTION
DES PERSONNES ÂGÉES